



**HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE**  
*Municipalidad del Partido de General Pueyrredon*

**ACTO  
RECORDATORIO  
ATENTADO A LA  
AMIA**

REALIZADO EN EL RECINTO DE SESIONES DEL  
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE  
19-7-24

**SUMARIO**

1. Apertura
2. Notas de excusación y adhesión
3. Videos testimoniales conmemorativos
4. Desarrollo del Acto

- 1 -

**APERTURA**

*-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, a los diecinueve días del mes de julio de dos mil Veinticuatro, reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 10:15 dice él*

**Sr. Moderador:** Muy buenos días para todos. Muchas gracias por acompañarnos en este recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante de la Municipalidad de General Pueyrredon. En el marco de este acto por el 30 aniversario del atentado a la AMIA, aquel lunes 18 de julio de 1994. Nos acompañan el señor Vicepresidente 1º de este Cuerpo el concejal Miguel Guglielmotti, acompañado por los concejales Cecilia Martínez, Emiliano Recalt, Florencia Ranellucci, Diego García, Angélica González, a quienes les agradecemos su presencia. También destacar la presencia del señor Secretario de Participación Ciudadana y Descentralización Gustavo Serebrinsky; en representación del señor Intendente Municipal Guillermo Montenegro, el Senador Provincial Alejandro Rabinovich; Destacar la presencia de Claudia Malamud, Presidente de SUIM la Sociedad Unión Israelita Marplatense y de DAIA filial Mar del Plata; el seminarista Daniel Somerstein; Destacar y agradecer la presencia de integrantes del Departamento Ejecutivo, de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, integrantes del Foro de las Colectividades, del Centro de Soldados Combatientes de Malvinas, a todos bienvenidos y muchas gracias. En primer término, queremos compartir con ustedes que contamos en este recinto de sesiones con el mural de “Presentes Ahora y Siempre”, que son compatriotas argentinos que fueron víctimas del terrorismo de Estado en el marco de la última dictadura militar siendo o no oriundos de nuestra ciudad de Mar del Plata. También contamos con los murales de los veteranos de Malvinas, marplatenses que dieron su vida por la Patria en la guerra de 1982.

-2-

**NOTAS DE EXCUSACIÓN Y ADHESIÓN**

**Sr. Moderador:** Hacemos oportuna, esta ocasión, para compartir con ustedes, saluciones que nos han hecho llegar. “Estimada señora Presidenta de SUIM, DAIA Mar del Plata, Claudia Malamud. A través de la presente me dirijo a usted en esta fecha tan significativa, expresando mi solidaridad con todos los presentes y mi respeto a la memoria de las víctimas del atentado. El 30 Aniversario del Atentado es un momento para recordar a las víctimas y reflexionar sobre los valores de la justicia, la memoria y la unidad que debemos seguir defendiendo, este acto es una oportunidad para honrar a quienes perdieron la vida, apoyar a sus familias y renovar nuestro compromiso con la paz y la igualdad. Sin más los saluda muy atentamente, Ariel Martínez Bordaisco, Senador Provincial”. También queremos hacer oportuna esta ocasión para dar lectura a otra salutación que nos hacen llegar: “Se cumplieron 30 años del Atentado a la AMIA, el mayor atentado en toda Latinoamérica, donde 85 personas perdieron la vida y centenares fueron heridos, 30 años de impunidad, son 30 años de una herida abierta, un duelo que no se puede realizar, muchos padres de víctimas fallecieron, sin siquiera tener el consuelo de la justicia, por el asesinato de sus hijos, con esa herida abierta. Los grupos terroristas islámicos perpetraron dos ataques terroristas en nuestro país, que no fueron a la comunidad judía, fue a los habitantes de nuestro país. Como el primer día seguimos reclamando justicia por los muertos de la AMIA, por la impunidad y en este aniversario, también reclamamos la vuelta ya, de los 120 secuestrados desde hace 9 meses en Gaza, 7 de ellos argentinos entre los que hay un bebe de 1 año y un pequeño de 4. Desde la O.S.A. que es la Organización Sionista Argentina filial Mar del Plata, adherimos a esta conmemoración y nos comprometemos a seguir trabajando juntos, en el reclamo de justicia, diciendo no al terrorismo y pidiendo por la paz en Israel y la vuelta de los secuestrados”. Son algunas de las saluciones, de las adhesiones que nos han hecho llegar y que queríamos compartir con ustedes en esta mañana. En principio además de darles la bienvenida a integrantes de la comunidad y también vecinos que nos acompañan, queremos contarles que hace 30 años en ese edificio donde funcionaba AMIA-DAIA asesinaron a compatriotas que no solo tenían sentido de pertenencia con la comunidad en la que estaban inmersos, sino también argentinos que ocasionalmente, fortuitamente, a esa hora, en ese instante acertaban pasar por ese lugar. Si les parece de esta manera, todo se detuvo y de esta forma en aquel instante el atentado cobro vida.

*-Siendo las 9:53 horas comienza el sonido de una sirena, conmemoramos la hora exacta del atentado.*

**Sr. Moderador:** Con esa sirena conmemoramos que en ese instante, hace 30 años en el edificio donde funcionaba la AMIA-DAIA, asesinaron a nuestros padres y madres y que desde ese momento, no podemos disfrutar del ejemplo de vida que nos daban día tras día. Allí hace 30 años, nos arrancaron a nuestros esposos y esposas, hermanos y hermanas, y desde ese momento nos falta la compañía con quien compartir nuestras cosas. En este instante, hace 30 años, mataron a nuestros hijos e hijas y desde ese momento no podemos disfrutar de su crecimiento, de hacerse mayores y personas de bien, que colaboran con un mundo mejor. Para que el recuerdo de todos y todas permanezca entre nosotros y el homenaje a esa sangre inútilmente derramada, solicitamos un minuto de silencio en memoria de los asesinados en ese lugar, en este instante, hace 30 años.

*-Acto seguido se lleva a cabo un minuto de silencio.*

-3-

### VIDEOS TESTIMONIALES CONMEMORATIVOS

**Sr. Moderador:** Muchas gracias. Hacemos oportuno este momento para agradecer la presencia de la concejal Eva Ayala, bienvenida, muchas gracias por acompañarnos en este recinto. Vamos a compartir un video que se llama “voces por la justicia” Jairo junto a sobrevivientes y familiares, tuvieron la feliz idea de juntos cantar esta bella canción.

*-Se proyecta el video antes mencionado, finalizando con aplausos de los presentes.*

-4-

### DESARROLLO DEL ACTO

**Sr. Moderador:** En primer término, para darles formalmente la bienvenida a todos ustedes en este Recinto, le damos la palabra al señor Vicepresidente primero de este Honorable Cuerpo, concejal Miguel Guglielmotti. Buenos días.

**Sr. Guglielmotti:** Muy buenos días. En principio quiero darles la bienvenida a todos y todas en este Recinto del Concejo Deliberante de General Pueyrredon. Ayer se cumplieron 30 años del atentado a la AMIA y hoy nos encontramos aquí para recordar a las víctimas, para reflexionar todos juntos, para seguir alzando la voz contra la impunidad existente en un ataque que sufrimos todos los argentinos y argentinas. Ese 18 de julio de 1994 marcó un antes y un después en la vida de todos nosotros, ninguna sociedad sigue siendo igual después de sufrir en carne propia, un atentado de semejante naturaleza. Recuerdo y lo voy a personalizar porque ese día, -yo tenía 26 años- iba hacia mi trabajo, en el Banco de la Provincia de Buenos Aires y sigo siendo empleado del Banco de la Provincia de Buenos Aires. En ese momento no había redes, no había celulares, así que llegamos al banco y antes de la apertura a las 9:53 y unos minutos después, los canales comenzaron a informar con respecto a este atentado. Realmente las imágenes eran tremendas, escalofriantes y el miedo, la tristeza se hacían presentes en cada uno de nosotros en nuestro espacio de trabajo. Recuerdo el sentimiento que inmediatamente invadió a nuestros compañeros, era la necesidad de que hubiera una respuesta y que se hiciera justicia. Ese joven de 26 años nunca se imaginó, que a 30 años de ese atentado, todavía no haya justicia y no se haya podido determinar a los responsables. Obviamente que agradecemos la presencia de todos ustedes y de Claudia Malamud por estar. Estas jornadas se nutren del debate, del intercambio de opiniones, así que lo que vamos a hacer es comenzar a circular la palabra dentro de este Recinto, para que nos ayude a todos a reflexionar y a homenajear a las 85 víctimas, a sus familiares después de este atentado. Me gustaría simplemente para cerrar hacerlo con una frase del Papa Francisco, alusivo a este tema que la dio en el día de ayer: “El respeto a toda vida humana y a la dignidad que conlleva, debe prevalecer sobre el odio y la división. Esta es la base sobre la que edificamos el bien común, no solo para honrar a los que hemos perdido, sino para proteger a las generaciones futuras”. Muchísimas gracias y bienvenidos nuevamente.

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, concejal Miguel Guglielmotti. Vamos a invitar a continuación a Gustavo Serebrinsky como Secretario de Participación Ciudadana y Descentralización, que llega en representación del Intendente Guillermo Montenegro. Buenos días.

**Sr. Serebrinsky:** Muy buenos días. Autoridades en general, Claudia Malamud, Miguel Guglielmotti, Alejandro Rabinovich, Daniel Somerstein, todos representantes de las fuerzas, señores concejales, traigo en este acto la presencia no física, pero sí de corazón del Intendente Guillermo Montenegro. Que se ha expresado públicamente de toda forma posible, en toda su carrera en la justicia y actualmente como Intendente de la ciudad de Mar del Plata, al respecto de este atentado, reclamando quizás por su propia formación, lo que más reclamamos los argentinos que son justicia. Me ha pedido expresamente que hagamos todos juntos este reclamo, sin divisiones todos los argentinos y acá estamos presentes para decirles que comparto la necesidad de mantener vivo este debate, la necesidad que tenemos -y esto ya es a título personal- como argentino y como miembro de la comunidad, de cerrar este capítulo triste de la historia Argentina. Es muy difícil imaginarse que alguien justifique en nombre de razones políticas, religiosas, estratégicas, e incluso de intereses económicos al terrorismo. No avalamos la violencia jamás como medio de dirimir este tipo de cuestiones, porque el terror nos discrimina a todos, nos ataca a todos y nos daña a todos. Se habla de 85 víctimas, pero hubo 300 heridos que por muchos años mantienen viva esta llama porque perdieron a un familiar, a un amigo -como es mi caso- o a varios. Quiero decirles que es muy frustrante, como hombre de la política y como argentino, pero fundamentalmente como vecino, que no haya respuesta, hasta el momento. Por eso creo que todos, toda la comunidad, tienen derecho a exigir que se haga justicia.

*-Aplausos.*

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, Gustavo Serebrinsky. Queremos agradecer la presencia de todas aquellas personas que con su acompañamiento nos ayudan a seguir con esta lucha de justicia y memoria, también a aquellos que del exterior han querido estar hoy junto a nosotros y no han podido, pero han hecho llegar su saludo de adhesión y acompañamiento. Hacemos oportuno este momento para agradecer la presencia del concejal Guido García, que está acompañándonos en este recinto de sesiones. A continuación en nombre de la juventud de SUIM, vamos a invitar a Lucia Noejovich, para que nos pueda decir unas palabras.

**Srta. Noeovich:** Buenos días. Hoy nos unimos como Tnuva Habonim Dror para recordar el atentado terrorista más grande en la historia de Argentina. El mismo tuvo lugar cuando un coche bomba explotó en la puerta de la AMIA, el 18 de julio de 1994. Este acto de terror, que cobró la vida de 85 personas e hirió a más de 300, dejó una cicatriz imborrable en nuestra comunidad y en toda nuestra Nación. En estos momentos de reflexión, recordamos a cada una de las víctimas. Recordamos sus nombres, sus rostros, sus historias y sus sueños. Eran padres y madres, hijos e hijas, amigos y colegas, cada uno con una vida llena de promesas y aspiraciones. Hoy, más que nunca, el Ken Hagshama renueva su compromiso de honrar sus memorias manteniendo viva la búsqueda de justicia. El atentado a la AMIA no solo fue un ataque contra la comunidad judía, sino también contra los principios fundamentales de humanidad y convivencia que nos unen. Fue un acto de odio y barbarie que intentó quebrantar la paz y la armonía de nuestra sociedad. Pero acá estamos, 30 años después, firmes en nuestro propósito de recordar, de exigir justicia y de trabajar incansablemente para que actos como estos no queden impunes. La búsqueda de justicia ha sido ardua y, lamentablemente, aún está incompleta. Las familias de las víctimas, junto con toda la sociedad, han luchado durante décadas por la verdad. No podemos permitir que la impunidad se convierta en la norma. Por eso hoy, renovamos nuestro llamado a las autoridades para que continúen investigando con diligencia y determinación para que los responsables de este crimen atroz enfrenten las consecuencias de sus actos. Es importante recordar que el terrorismo no solo busca destruir vidas, sino también infundir miedo y división. Frente a esto, nuestra respuesta debe ser el compañerismo y la resiliencia. Cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de combatir el odio y el antisemitismo, y de promover un mundo en el que todas las personas puedan vivir en paz y seguridad, sin temor a la violencia o la discriminación. Renovamos nuestro compromiso con la educación, la justicia social y la defensa de los derechos humanos. La memoria de las víctimas de la AMIA nos impulsa a seguir adelante, nos inspira a construir un futuro mejor para las generaciones siguientes. En este día de conmemoración, encendemos velas en memoria de aquellos que perdieron sus vidas, que estas llamas simbolicen no solo nuestro dolor, sino también nuestra esperanza y determinación, que su luz nos guíe en nuestro camino hacia la verdad y la justicia. Que la memoria de las víctimas del atentado a la AMIA nos inspire a ser mejores, a trabajar por un mundo más justo y que nunca dejemos de luchar por un futuro en el que el odio y el terror, no tengan lugar. Al recordar la brutalidad ocurrida el 18 de julio sobre la calle Pasteur, no podemos evitar reflexionar sobre los conflictos actuales que persisten en el mundo. Desde octubre del año pasado, el número 7, se tornó un número de terror para nuestra comunidad, terror es lo que nos presionó en el pecho el día del atentado impartido por Hamás y lo que sigue estrujando nuestros corazones cada vez que recordamos a las personas de carne y hueso como nosotros, que fueron arrebatadas de este plano tras el odio irracional e injustificable. Pero hoy, como todos los años, como todos los días, no nos rendiremos, luchamos y lucharemos contra el antisemitismo que inunda al mundo, luchamos por las víctimas del atentado a la AMIA, luchamos porque ellos nunca dejaron de luchar. Porque somos una generación que nació con los pilotes, con la garita, con el miedo a decir quiénes somos, somos la generación que sigue viviendo en el terror por actos fatídicos como el del pasado siete de octubre. Entendemos que nuestra responsabilidad como jóvenes, como judíos, es exigir justicia por toda la gente de nuestro pueblo, por nuestra sangre. Nunca olvidar, nunca callar. Ale VeHagshem.

*-Aplausos.*

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, Noelia. Vamos a invitar en nombre de toda la comunidad judía, para que dirija unas palabras a la Presidente de la Unión Israelita Marplatense y de la filial DAIA Mar del Plata, Claudia Malamud. Buenos días.

**Sra. Malamud:** Buenos días, muchas gracias. Se cumplen 30 años de una explosión que todavía nos aturde. De un atentado planificado, organizado y ejecutado por el terrorismo fundamentalista, que marcó la historia de nuestro país para siempre. Desde el 18 de julio de 1994, cuando la bomba terminó brutalmente con la vida de 85 personas, bregamos para que los responsables materiales e intelectuales de la masacre sean sometidos a proceso judicial, y cumplan condena efectiva por el delito de lesa humanidad que cometieron. Desde entonces, la causa AMIA es una dolorosa herida que todavía no puede cicatrizar, y la denuncia sobre la impunidad que nos ahoga es una bandera que seguiremos alzando hasta que la justicia se haga presente. A 30 años del segundo ataque terrorista perpetrado en la Argentina, genera estremecimiento y estupor repitiendo el mismo reclamo, y convivimos con el hecho que el doloroso saldo de destrucción y muerte, aún no encontró castigo ni sanción alguna. No debemos aceptar como natural esta realidad atroz, nuestra sociedad no puede permitir que la impunidad se imponga, que los familiares de las víctimas fatales sigan llorando sin encontrar consuelo. Preservar la memoria de quienes ya no están y hacer oír nuestra voz sin claudicaciones, es un imperativo moral. La ausencia de resultados, la carencia de logros, la indiferencia cada vez mayor, nos obligan a redoblar nuestros esfuerzos para que esa exigencia sea cada año, escuchada y atendida por las autoridades. ¿Sirve de algo? Es una pregunta que nos retumba, hay hechos concretos y recientes que no hacen más que aumentar nuestro escepticismo, pero no tenemos alternativa: un mandato como el que nos ha tocado no se discute, ni se negocia. Se repite la tristeza y la falta que nos hacen cada una de las 85 víctimas fatales, si no entendemos la dimensión antisemita del atentado no estamos entendiendo los nexos causales, ni la dimensión humana de este ataque. El antisemitismo es un mal, a nivel global y a nivel regional, hay que tomar acciones contundentes, es por ello que reiteramos la necesidad de adoptar la adhesión a la definición de la International Holocaust Remembrance Alliance (IHRA) por cada estado, región, institución. Aún la Provincia de Buenos Aires no ha adherido a la misma, el atentado que sufrimos "todos los argentinos" hace 30 años junto a las amenazas que seguimos viviendo hoy, nos obligan a mantener la lucha contra el terrorismo y el antisemitismo que deben ser prioridad en toda agenda política. La cooperación internacional consiste en facilitar y acrecentar el intercambio, ejercer un mayor control y seguridad en las fronteras, mejorar los procesos judiciales y alcanzar las condenas de los responsables. Para ello, es necesario contar con la voluntad política en todos los niveles de la mano de la voluntad de cooperar internacionalmente. Pero aún, hoy, a 30 años sigue habiendo 85 ausencias, hombres, mujeres, niños, adultos, judíos, católicos, argentinos, bolivianos, todos habían comenzado el día con sus pequeños objetivos

cotidianos como ir a trabajar, estudiar, ir al médico, pagar los impuestos, empezar una dieta, comprar un regalo, volver a su casa. Pero el odio por las diferencias y la intolerancia, les arrancó el mañana, los dejó sin futuro, sin sueños y nos quitó a cada uno de nosotros la posibilidad de compartir un momento con ellos. Entre tantas historias, hoy quiero compartir con ustedes la de Sebastián: “El 18 de julio de 1994, Sebastián Barreiro -de cinco años- viajó por primera vez en subte. Le habían dicho que los túneles eran como los de las Tortugas Ninjas, uno de sus dibujitos preferidos y quería conocerlos. Su mamá, Rosa, le dio el gusto, se bajaron en la Estación Pasteur -hoy Pasteur-AMIA- y caminaban hacia el Hospital de Clínicas jugando al "veo-veo" cuando la explosión los alcanzó, Rosa sobrevivió y Sebastián se convirtió en la víctima más joven del atentado a la AMIA. Cuando tenía tres años, Sebastián le dijo a su maestra del jardín que quería ser Presidente, la seño le preguntó ¿por qué? Y él contestó: para pagarles mucha plata a los jubilados". Hoy Sebastián tendría 35 años, siempre quedará la duda de qué le hubiese gustado hacer con su vida, si no se la hubiesen arrebatado en un instante. Para sus vidas deben ser recordadas, por todos ellos reclamamos y exigimos justicia. La verdad tiene que ser absoluta, necesitamos saber la verdad como sociedad, como país y porque tenemos memoria exigimos justicia. Seguimos contando lo que pasó, seguimos contando los años de impunidad, y como hace 30 años, seguimos contando con todos ustedes. Muchas gracias.

*-Aplausos.*

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, Claudia. A 30 años del atentado, uno de los principales objetivos es intentar transmitir el legado de memoria y justicia a las nuevas generaciones, para que puedan conocer lo que paso y hacer que nuestras voces nunca se apaguen. Las palabras a continuación, están a cargo del seminarista Daniel Somerstein. Buenos días.

**Sr. Somerstein:** Buenos días. Shalom amigos, la verdad que muy emotivo las palabras de Claudia y en especial de Lucia, una niña que ni siquiera vio el atentado, que ni siquiera estaba en los planes de Quique y Betina, -la verdad- o capaz que sí. Pero ver a jóvenes luchando por esta causa nos renueva el corazón, nos da más fuerzas para salir adelante. La tradición judía tiene un fuerte arraigo con la justicia, cuando Moshé Rabeno -nuestro maestro- baja del monte Sinaí, baja con la ley, y a partir de ahí trata de ordenar al pueblo con la ley, un pueblo se ordena cumpliendo la ley, te guste o no te guste, la aceptes o no, pero ordenamos la vida nuestra con la ley. En la tradición judía vemos muchos casos de enfrentarse a esto, antiguamente cuando existía el reino de Israel, el reino de Judá, una ciudad que tenía menos de 120 habitantes tenía 3 jueces, más de 130 habitantes tenía 23 jueces y en Jerusalén había un sanedrín de 71. Cada uno para preservar la justicia dentro del reino, porque no podía ser que no se lleve adelante la justicia ¿Pero qué justicia? La justicia justa, así dice La Torá, así dice el legado de Moshé, no te vas a ir ni a la izquierda, ni a la derecha, vas a tener un juicio justo, como corresponde, ni porque uno es rico, ni porque uno es pobre, ni porque uno es influyente, ni porque uno no lo es, la justicia se persigue justa, con un juicio justo. Hay una historia muy interesante en el talmud, de un rabino el Simeón Ben Shetach era el Presidente del Sanedrín. “Él estaba en los años menos 94, menos 95 -estamos hablando de menos- y él era el Presidente del Sanedrín y estaba el rey Alexander Yanai, este rey era muy corrupto, medio alcohólico, lo que si era un buen guerrero, pero un esclavo de él, había matado a alguien. Entonces obviamente como la esclavitud en aquella época existía, el dueño del esclavo tenía que presentarse ante el tribunal también, para responder por esa persona que había matado a otra. Este Simeón Ben Shetach, lo llama al esclavo y llama al rey, el rey se presenta en el tribunal con todas sus pompas y obviamente tratando de influenciar para que absuelvan a su esclavo. Él se queda sentado, cuando iban a testificar en contra del esclavo y en contra del rey, el rey se queda sentado Simeón Ben Shetachle le dice: “Yanai te tenés que levantar, porque vos sos una persona y todos respondemos al santo bendito y te tenés que levantar”. Yanai en una soberbia le dice, “vos sos una persona, a ver que todo el resto del Sanedrín, te acompañe y diga que es lo que yo tengo que hacer”, cuando Simeón Ben Shetach gira, ve que todos están mirando el piso y nadie quiere tirarse en contra del rey, ahí vemos una muestra de corrupción, de miedo y de influencias hacia la justicia. Termina este cuento diciendo: “que el ángel Gabriel bajo y tiro a todos los jueces al suelo y los mato”. ¿Por qué tanto castigo? Justamente porque un pueblo se sostiene por la justicia, la justicia justa, sea quien sea, sea el rey, sea el Presidente, sea quien sea, cualquiera que tenga influencia para que el fallo sea a favor de él y no sea justo, eso es corrupción. Por eso nosotros decimos “justicia, justicia perseguirás” esta frase que ya está tan liviana ahora, pero que realmente es tan profunda y está hace 3.000 años casi dentro de la Torá, para perseguir la justicia justa. Cuando Caín mato a Abel, Dios se le presenta a Caín y le dice “¿Dónde está tu hermano? ¿Qué acaso yo soy guardián de mi hermano? Dice Caín. No, es que la sangre de tu hermano me está clamando bajo la tierra”. Y es así como los 85 fallecidos en este atentado, la sangre de los 85 está clamando justicia bajo la tierra, porque hasta que no pase esto, no van a poder descansar en paz. Los invito a todos a ponernos de pie, vamos a hacer una oración por las 85 almas para que puedan descansar en paz, para que puedan conseguir justicia y para que todo aquel que tenga influencias o que tenga poder de realmente hacer justicia lo ilumine, le dé fuerza le dé constancia para que podamos lograr esa justicia. No sabemos en cuantas décadas más, -la verdad- pero que podamos lograr decir “quien hizo el atentado, como lo hizo, porque lo hizo y realmente se pueda hacer justicia.

*-Acto seguido, se realiza la oración mencionada para los 85 fallecidos en el atentado.*

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, Daniel. Para cerrar esta conmemoración, la música como expresión artística, nos acompaña en este día tan sentido para todos los argentinos. A continuación escucharemos a Claudia Cherniak, ella va a cantar “Escucha Israel”, es una canción que reza y que alude a la fe y la superación del dolor y del duelo.

*-Seguidamente se interpreta la canción antes mencionada, finalizando con aplausos de los presentes.*

**Sr. Moderador:** Muchas gracias, Claudia Cherniak. Queremos agradecer puntualmente la presencia, de cada uno de ustedes en este acto y el acompañamiento incondicional durante estos 30 años. Es una fecha, que representa una oportunidad para

robustecer los vínculos de convivencia y fortalecer la concientización para la paz. De esta manera, damos por finalizado este acto conmemorativo, a todos muy buenos días y muchas gracias.

*-Es la Hora 11:10.*